

## **CONVOCATORIA DE PRENSA**

**LA SOCIEDAD ESPAÑOLA DE NEFROLOGÍA RECONOCE A NUEVE HOSPITALES NACIONALES POR IMPLANTAR UN MODELO DE EXCELENCIA PARA MEJORAR LA ATENCIÓN A LAS PERSONAS CON ENFERMEDAD RENAL CRÓNICA AVANZADA (ERCA)**

Se trata de una iniciativa pionera que consiste en el primer modelo de Acreditación de Calidad de las unidades que tratan a los pacientes con Enfermedad Renal Crónica Avanzada en España

El Colegio Oficial de Médicos de Madrid acoge mañana martes 28 de septiembre, a las 11.30 horas, el acto de entrega que la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.) realizará para reconocer a nueve hospitales del territorio nacional por implantar del primer modelo de Acreditación de Calidad de las unidades que tratan a los pacientes con Enfermedad Renal Crónica Avanzada (ERCA).

Se trata de una iniciativa pionera en el mundo, denominada “ACERCA”, cuyo objetivo es mejorar la atención de los pacientes que son valorados en las unidades ERCA, en las que se atiende a las personas en los estadios avanzados de la Enfermedad Renal Crónica, una patología con un importante crecimiento en los últimos años. Estos pacientes presentan una elevada complejidad y son aquellos con mayores índices de mortalidad y mayor deterioro en su calidad de vida, que acaban necesitando un Tratamiento Renal Sustitutivo (TRS), es decir diálisis o trasplante, o tratamiento conservador.

El acto contará con la participación de la presidenta de la Sociedad Española de Nefrología (S.E.N.), Patricia de Sequera; la directora general de la Organización Nacional de Trasplantes (ONT), Beatriz Domínguez-Gil; el presidente de la Sociedad Española de Enfermería Nefrológica (SEDEN), Juan Francisco Pulido; y el presidente de la Federación Nacional de Asociaciones para la Lucha Contra las Enfermedades del Riñón (ALCER), Daniel Gallego; además de los doctores Mario Prieto y María Dolores del Pino, coordinadores del proyecto del modelo ACERCA.

### **ACTO DE RECONOCIMIENTO A LAS UNIDADES ESPAÑOLAS ERCA BAJO EL MODELO DE CALIDAD Y EXCELENCIA “ACERCA”**

**Día:** Martes 28 de septiembre de 2021

**Hora:** 11.30 horas

**Lugar:** Ilustre Colegio Oficial de Médicos de Madrid (ICOMEM). Calle Santa Isabel, 51. Madrid.

**Intervienen:**

- Dña. Patricia de Sequera, presidenta de la S.E.N.
- D. Daniel Gallego, presidente de ALCER
- Dña. Beatriz Domínguez-Gil, directora general de la ONT
- D. Juan Francisco Pulido Pulido, presidente de la SEDEN
- Dña. María Dolores del Pino, coordinadora del proyecto ACERCA
- D. Mario Prieto, coordinador del proyecto ACERCA

**Para más información, contactar con gabinete de comunicación de la S.E.N.**

**Manuela Hernández / Jesús Herrera (954 62 27 27 / 651 86 72 78 / 625 87 27 80)**